
Communiqué de presse 

 

La Fédération Française de Volley-Ball (FFVB) et la Ligue Nationale de Volley-Ball (LNV) ont 

pris, à juste titre dans la situation que tout le monde connaît, la décision d’arrêter ou de 

suspendre la saison des différentes compétitions dont ils ont la charge. 

 

Cependant, à ce jour, leurs décisions sont complètement divergentes s’agissant de la 

problématique qui les concerne toutes les deux, c’est-à-dire le lien entre la Division d’Elite 

Féminine (DEF) et la Ligue A Féminine (LAF). 

 

En effet la Commission Centrale Sportive de la FFVB propose la montée de DEUX Clubs de DEF 

(qui seraient ISTRES et QUIMPER), alors que le bureau directeur de la LNV, suivant l’avis des 

présidents des clubs de LAF semble choisir l’option d’une « saison blanche », sans désignation 

de champion ni relégation et sans montée de DEF. 

Nous ne pouvons que déplorer ces contradictions qui, à notre sens, altèrent la crédibilité de 

ces instances qui doivent conjointement promouvoir le Volley-Ball français. 

 

Le Comité Directeur de la LNV se réunit Vendredi 10 Avril 2020 et doit rendre la décision finale 

concernant « l’avenir » de la LAF et de la DEF pour la saison prochaine. 

 

Si la décision d’une « saison blanche » est validée, le Quimper Volley 29 la considérera comme 

INJUSTE au regard de l’investissement de tous : joueuses, staff, bénévoles et de nos 

partenaires qui nous ont permis de faire une superbe saison régulière. INJUSTE parce qu’il 

restait 9 matchs de Playoffs à disputer et qu’on ne peut accepter qu’un vrai classement sportif 

équitable puisse être établi en DEF. 

 

Aujourd’hui, le Quimper Volley 29 attend la réunion de Vendredi prochain ! Si les décisions 

confuses sont maintenues, nous pourrons étudier, éventuellement avec ISTRES, les recours 

auxquels nous pourrions prétendre. 

 

Enfin, le club ne perd pas de vue la situation très difficile que beaucoup de personnes vivent 

en ce moment. Nous pensons également, très sincèrement, à nos partenaires privés et 

institutionnels, dont nous connaissons la fidélité et pour lesquels l’impact de la crise actuelle 

ne peut être qu’une grande préoccupation. Mais nous avons une certitude, c’est qu’avec vous 

tous, nous jouerons encore au Volley-Ball à QUIMPER la saison prochaine. 

       

 

 

Le Quimper Volley 29 


